

Read Me

System Software 10.1.7.107 BEV/BPV/MPV/BWV/MWV

Folgende Fehler sind korrigiert worden:

- **DSL – Schlechter Datendurchsatz, Gerät blockiert (ID 20448):** Beim Zusammenspiel des Geräts mit einem DeutschlandLAN IP-VDSL-Anschluss mit einer Bandbreite von bis zu 5 MBit/s Upstream und bis zu 25 MBit/s Downstream war der Datendurchsatz in Upstream-Richtung gering. Bei VDSL-Leitungen mit schlechter Leitungsqualität konnte es wegen DSL-Resynchronisierung zur Blockierung der Upstream Queue kommen. Dann war die Funktion des Geräts nicht mehr gewährleistet.
- **SIP - Gerät blockiert (ID 20601):** Bei SIP-TLS-Verbindungen traten Probleme auf, die eine CPU-Last von 99 % verursachten. Die Funktion des Geräts war nicht mehr gewährleistet.

The following errors have been corrected:

- **DSL – Low data throughput, device locking up (ID 20448):** When connected to a Deutschland LAN IP VDSL connection with a bandwidth of up to 5 MBit/s upstream and up to 25 MBit/s downstream the upstream data throughput was too low. With VDSL connections of a bad line quality it could happen that the upstream queue became blocked because of DSL resynchronization. As a result, the device did no longer operate as expected.
- **SIP – Device locking up (ID 20601):** SIP TLS calls created problems that caused a CPU load of 99%. As a result, the device did no longer operate as expected.